

八峰コミスク通信

冬將軍の到来で厳しい寒さが続いています。町内の各学校は二学期末のあわただしい時期ですが、十二月前半も、寒さに負けない子どもたちの元気な様子が見られました

ことぶき大学芸能発表会 (十二月二日)

八森小学校の三、四年生と、八森子ども園の四、五歳児が、文化ホールのステージで発表をしました。

八森子ども園

小学校の児童は、学習発表会で発表した内容を、子ども園の園児は、英語の歌や、音楽フェスで好評だった「よさこい」などを発表しました。

小学生の元気な発表や園児の元気いっぱいの発表に、参観していることぶき大学の皆さんは、笑顔で子どもたちに手を振ったり、大きな拍手や手拍子を送ったりしていました。



子ども園との交流会 (十二月二日)

ひまわり組園児十六名が、峰浜小学校を訪れ、一年生九名と交流しました。

一年生が、「こどもひろば」を作り、四つの手作りゲームのお話をしました。ひまわり組園児の皆さんは、それぞれのゲームを順番に遊び、景品をもらった



令和6年度
第15号
R6/12/19
CSデルクター
三浦

り、一年生とお話したりして交流を楽しみました。終わりの会では、ひまわり組さんからは、手作的ペンダントがプレゼントされました。



八峰中学校

税の作文表彰 (十二月四日)

三年生の佐々木絆暖さんが、秋田県納税貯蓄組合連合会長賞を受賞し、校長室で賞状と記念品が授与されました。佐々木さんは、「税の作文を書くことで、税によって生活が支えられていることへのありがたさを感じた。一と感想を述べました。また、コンクールに応募した十七名に図書カードが贈られました。



八森小学校

一年生の授業 六年生の命の授業 (十二月六日)

二学期のPTA授業参観が行われ、一年生では、佐藤栄養教諭による「食の授業」が、六年生では、助産院こころの小林院長を講師に招いての「命の授業」が行われ、それぞれ、参観にみえた保護者の皆さんも一緒に勉強しました。

一年生は、食べ物を働き別べることで体温が上がり、頭脳が元気になることを勉強しました。保護者の皆さんもお子さんと一緒に色別に分類する活動もしました。母親の



八森子ども園

おゆうぎ会 (十二月七日)

五歳児の皆さんの「げんき太鼓」の元気な演奏で幕が開き、三、四、五歳児の皆さんが歌と合奏、劇や踊りの発表をしました。



ホールには、皆さんの保護者の皆さんやご家族の皆さんが参観に訪れ、曲に合わせて元気に堂々と発表する園児の発表に、大きな拍手を送っていました。



峰浜小学校

授業参観(委員研修) (十二月六日)

学校運営協議会委員の研修で、町の教育委員の皆さん、校長先生方と一緒に、授業を参観させていただきました。

授業では、友だちの前で自分の考えを堂々と発表する子どもたちの積極的な様子や意見を聞き「学び合う」場面をたくさん見せていただきました。先生と支援員の協力です。どの学年の子どもも生き生きと授業に参加しており、峰浜小学校の子どもたちの成長を感じることができました。

